

Bericht von der Baustelle Rathaus

Das neue Rathaus geht weiter seiner Fertigstellung entgegen. Nachdem der Anhydritestrich in den Obergeschossen schon trocken und begehbare ist, wurde in der vergangenen Woche nun auch im Erdgeschoss der Estrich eingebaut. Hier wird mit Blick auf die Fußbodenheizung ein Zementestrich ausgeführt.



Die Estrichmaschine wird mit dem entsprechendem Sand-/Zementgemisch bestückt. Die Materialien werden mit einem Schieber in den Einfülltrichter geschoben.



Der Baustellenestrich wird dann unter Zugabe von Wasser durch die Maschine angerührt und mit Schläuchen eingebracht. Anschließend wird der Estrich lotrecht abgezogen.

Im Keller schreiten unterdessen die Arbeiten an der Heizungsanlage voran. Die Heizungsleitungen werden installiert und miteinander verlötet.



Mit einer Lötflamme werden die Werkstücke zuerst erwärmt und über das Lot verbunden.

SB